

Carol Bailly
Pierre Vincent Braillard
Julien Burgy
Véronique Chuard
Georges Corpataux
Luca Cottier
Yves Eigenmann
Adrian Fahrlander
Viviane Fontaine
Odile Gauthier
Jean-Marc Giossi
Sandro Godel
Michel Gremaud
Jean-Jacques Hofstetter
Madeleine Leiggener
Michel Fr
Guy Oberson
Guy Tornay
Anne Vonlanthen
Catherine Zumkeller
Jean-François Zehnder

LES ARTISTES...
50 ANS DE LA
GALERIE

Grande exposition collective pour les 50 ans de l'Atelier-Galerie Jean-Jacques Hofstetter
Le 24 mai, l'Atelier-Galerie Jean-Jacques Hofstetter fête son demi-siècle. Une vingtaine d'artistes exposent leurs œuvres à cette occasion.

Le 27 juin 1975, Jean-Jacques Hofstetter vernissait sa première exposition dans son atelier de bijoutier de la rue de la Samaritaine, en Basse-Ville de Fribourg. Il avait 23 ans et il s'agissait, pour lui, d'animer son lieu de création pour aller à la rencontre de clients potentiels. Il ne pensait pas, alors, qu'il créerait une galerie. C'est aussi en 1975 qu'il intègre le Groupe mouvement. Avec les artistes qui en font partie, il monte l'exposition de petits formats Noël Shop à la fin de l'année. Cette rencontre et cette exposition collective lancent véritablement la vie de la galerie.

Cinquante ans plus tard, Jean-Jacques Hofstetter a organisé 333 expositions, successivement à la Samaritaine 22, puis à La Samaritaine 21 et 22, enfin, à la rue des Épouses, dès 2003.

Parmi les artistes qui exposent du 24 mai au 12 juillet, toutes et tous ont exposé une ou plusieurs fois dans l'un de ces lieux.

Tout au long de l'année, d'autres artistes promus par Jean-Jacques Hofstetter au fil des ans exposent dans la galerie. Au total, sept expositions jalonnent cette année anniversaire.

Jean-Jacques Hofstetter s'est toujours laissé porter par la passion, en exposant ses coups de cœur d'ici et d'ailleurs. Peintres, sculpteurs, photographes, céramistes, verriers, découpeur de papiers... se sont succédé aux cimaises des lieux dans une diversité à l'image des goûts du galeriste. Une identité artistique est apparue exposition après exposition. L'Atelier-Galerie a soutenu l'abstraction, en mettant également en valeur la figuration, quand elle s'inscrivait dans une vision suffisamment contemporaine.

Jean-Jacques Hofstetter a réussi l'exploit de faire vivre sa galerie pendant cinquante ans, de manière totalement indépendante. Pour y parvenir, à côté de son travail de galeriste, il n'a jamais cessé de créer ses propres œuvres, bijoux et sculptures, et de donner des cours de bijouteries. C'est aussi la réunion de ces trois activités – ses trois piliers – qui fait la singularité de son parcours et qui explique sa longévité.

En septembre, un ouvrage intitulé « Un demi-siècle de création en partage » retracera ce parcours au service de l'art. Cette histoire sera abordée sous la forme d'une biographie de Jean-Jacques Hofstetter signée par Charly Veuthey. Elle paraîtra début septembre aux Éditions Faim de Siècle.

ATELIER-GALERIE J.-J. HOFSTETTER
RUE DES EPOUSES 18 CH-FRIBOURG

Plus de 333 expositions depuis 1975.
Un demi siècle ça se fête!

Exposition du 30 mai au 12 juillet 2025

Ouverture jeudi et vendredi 14h à 18h30, samedi 10h à 12h et 14h à 16h.
Tél. 079 735 20 36

Un demi siècle de galerie

Vernissage exceptionnellement le samedi 24 mai 2025

Dès 16h00, apéro, rencontres avec les artistes

18h30 à 19h30 voyage musical en résonance avec les œuvres par Alexandre Cellier, multiinstrumentiste.



alexcellier.com

Vernissage anniversaire avec le soutien de l'Association « ARTS DE FAIRE »